



## ELECTRO SUR ESTE ENTREGA UNA NUEVA OBRA DE ELECTRIFICACIÓN EN MOLLOCOCHA – SACSAYHUAMAN



Señor Wigner Gómez Callañaupa Presidente de la APR Mollococha, señor Alexander Blanco Primer Regidor de la Municipalidad Provincial del Cusco, Ingeniero Fredy Gonzales De la Vega Gerente General de Electro Sur Este y señor Guillermo Gutiérrez Rozas Presidente de la FUDEEZONE - Cusco en develación de placa recordatoria.



Señor Alexander Blanco Primer Regidor de la Municipalidad Provincial del Cusco, Ingeniero Fredy Gonzales De la Vega Gerente General de Electro Sur Este, señor Guillermo Gutiérrez Rozas Presidente de la FUDEEZONE - Cusco y Señor Wigner Gómez Callañaupa Presidente de la APR Mollococha rompiendo la tradicional chomba de chicha en ceremonia de inauguración.

Electro Sur Este firme a su compromiso para con la población cusqueña y el sector turismo, en una maravillosa ceremonia de inauguración entregó una nueva obra de electrificación en la Comunidad de Mollococha en Sacsayhuaman; Obra de gran importancia porque brinda a los pobladores de la zona y a los turistas seguridad, confiabilidad y confort con un sistema eléctrico y alumbrado público de última generación.

En presencia del Gerente General de Electro Sur Este Ingeniero Fredy Gonzales De la Vega, Gerente de Operaciones Ingeniero Oswaldo Béjar Alagón, Primer Regidor de la Municipalidad Provincial del Cusco Lic. Alexander Blanco, Presidente de la FUDEEZONE señor Guillermo Gutiérrez Rozas y residentes de la APR Mollococha se llevó a cabo la ceremonia de inauguración de la obra de electrificación “Renovación de Infraestructura Eléctrica de Baja Tensión y Alumbrado Público con postes ornamentales en la Asociación de Propietarios y Residentes Mollococha – Sacsayhuaman”, obra que cuenta con un monto de

inversión de más de 100 mil soles, permitiendo a Electro Sur Este brindar energía eléctrica de mayor calidad y permanencia, beneficiando así a más de 250 cusqueños.

El Señor Wigner Gómez Callañaupa, Presidente de la APR Mollococha manifestó la emoción de contar con postes ornamentales de alumbrado público seguros por primera vez desde que vive ahí, recalcando la importancia de esta obra eléctrica, ya que se encuentra cerca de la imponente fortaleza de Sacsayhuaman que fue iluminada por primera vez en el año 2000 en conmemoración al cambio de milenio y 20 años después fue puesta en valor para contribuir al turismo nocturno.

Es prioridad para Electro Sur Este cerrar brechas sociales para que las familias cusqueñas cuenten con una mejor calidad de vida, porque el servicio de energía eléctrica es una necesidad primordial para el desarrollo de nuestra región.